

# ANEXADAS "LA TIGRA" Y "LA FORTUNA" AL CANTON DE SAN CARLOS

Los resultados definitivos de la votación son los siguientes:

La Tigra: por San Carlos: 252, por San Ramón, 6  
La Fortuna: por San Carlos, 153, por San Ramón, 6

Dentro del mayor orden se llevó a cabo el interesante evento cívico que marcó la primera votación femenina

En horas de la tarde recibimos los primeros datos oficiales sobre el resultado del plebiscito efectuado el día 30 en los caseríos de "La Tigra" y "La Fortuna" para decidir si seguían perteneciendo a la provincia de San Ramón, o si por el contrario se adherían a la de San Carlos.

Esos datos oficiales son como siguen: Votaron a favor de la anexión al cantón de San Carlos 252 personas y en contra, esto

se por permanecer con San Ramón, 41 personas. Debemos recalcar que tales informes numéricos se refieren exclusivamente a resultados totales de las elecciones en "La Tigra", ya que los datos sobre "La Fortuna" no nos habían llegado aún, aunque según parece la proporción en favor de la anexión a San Carlos debe ser mayor, según los observadores de la situación.

(Pasa a la Pág. OCHO)

El congreso y el senado de EE. UU. aprobaron inversión para siembra de abacá en Costa Rica

Falta solamente la firma del Presidente Truman que significa el incremento de las siembras en que se invertirán  
**\$ 35.000.000,00**

El Embajador de Costa Rica